

## **A2 Design**

### **Junges schwedisches Möbellabel startet in Deutschland**

Freitag, 25.01.2013

Eine junge Marke, die selbstbewusst auf Kreativität setzt, ist das Möbellabel A2 der schwedischen Designerin Sara Larsson. Allen Möbelstücken der „A2“-Kollektion gemeinsam sind hohe Funktionalität und qualitativ hochwertige Materialien. Die enge Verbindung mit der Tradition der skandinavischen Möbelindustrie wird auch in der Produktion deutlich: Die Objekte von A2 werden ausschließlich im schwedischen Småland gefertigt, von qualifizierten Handwerkern in der eigenen Fabrik nahe dem Design-Studio.

Ihren ersten Auftritt hatte die junge Möbelmarke A2 auf der Stockholm Furniture Fair im Februar 2009. Inzwischen gehört eine eigene Möbelfabrik mit 16 Mitarbeitern zum Unternehmen, das von Sara Larsson in Zusammenarbeit mit ihrer Familie geleitet wird. In einem nächsten Schritt ist jetzt die Expansion in weitere europäische Märkte, nach China und in die USA geplant.

Im Januar 2013 startet A2 in Deutschland. „Für A2 ist Deutschland ein wichtiger Schlüsselmarkt in Europa“, betont Sara Larsson die Bedeutung ihres neuen Engagements. Deshalb baut sie auf die Kompetenz und Erfahrung von zwei Experten für skandinavisches Design auf dem deutschen Markt: Die Scandinavia Today GmbH mit Sitz in Frankfurt wird ab sofort die Marketing- und Vertriebsaktivitäten für die junge schwedische Marke übernehmen. Das Unternehmen betreut bereits seit einigen Jahren die Deutschland-Geschäfte für Design House Stockholm, Röshults und Korbo.

Ulrica Gasteyer und Alexander Sanner, die beiden Geschäftsführer der Scandinavia Today GmbH, sind von der A2-Kollektion begeistert: „Die Objekte von A2 haben eine moderne und frische Optik, die den Betrachter unmittelbar anspricht. Für die sachliche Formgebung von skandinavischem Design gibt es in Deutschland nach wie vor ein enormes Interesse. Darum sehen wir ein großes Potenzial für A2, besonders in Kombination mit der attraktiven mittleren Preislage der Produkte.“

[zum Seitenanfang](#)